





El príncipe Czartoriski, que fué a Londres, según dijimos, para obtener el reconocimiento de los polacos como beligerantes, ha visitado a lord Palmerston y lord Russell, pero no ha conseguido nada. El gobierno inglés se ha negado del modo más terminante a comparar el gobierno de los Estados confederados que tiene una capital y puede tratar y negociar sin ocultarse, con el gobierno polaco, aunque organizado maravillosamente por cuanto no se sabe quién lo forma y dónde reside.

La Gaceta de Agram teme una explosión entre Turquia por una parte, y Servia y Montenegro por otra. La Bosnia, que está minada por los agitadores políticos, dará la señal.

Ayer tarde a última hora recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Cádiz 30 (por la tarde).

El vapor correo «Infanta Isabel» ha salido a las tres de la tarde con la correspondencia, 352 pasajeros, 300 individuos de tropa y 6.000.000 de reales en oro para las Antillas.

El vapor «Santo Domingo» se prepara para zarpar esta tarde misma para Puerto-Rico y la Habana, con 1.000 individuos de tropa.

SEGUNDA EDICION.

La reunion de diputados de la mayoría celebrada anoche en el ministerio de Hacienda, duró desde las nueve y media hasta las once. Asistieron a ella setenta y nueve diputados. El objeto de esta reunion era el nombrar la comision que debía acordarse y ponerse de acuerdo con el gobierno para la designacion de candidatos para la mesa del Congreso. Para llegar a este resultado se eligió una comision nominadora compuesta de los señores Rute, Vivó, Moreno (D. Manuel Maria), Villanova y Fabi. Esta comision se ocupó acto continuo de la designacion de la comision definitiva de siete individuos que fueron los señores Fernandez de la Hoz, Alvarez (D. Francisco), Rios Rosas (D. Francisco), Retortillo (D. Tomás), Amador de los Rios, Massanet y Ochando y Herrera. Esta comision debe empezar hoy su cometido cerca del gobierno.

Podemos desmentir del modo más terminante la noticia dada por El Diario Español respecto de haberse concedido las cruces de Carlos III a Isabel la Católica a los alcaldes de Molina y Maranchon. El Constitucional de Cádiz se explica la actitud benévola del partido moderado para con el Sr. Rios Rosas en la pretendida reconciliacion de este distinguido hombre público con el duque de Valencia, y partiendo de esta base no estraña que le defendan y ensalzen los órganos del partido que tan rudos golpes ha recibido del

jefe de la disidencia. A lo cual contesta un diario de esta corte que es cierto que durante el largo periodo de la última crisis ofreció una cartera al Sr. Rios Rosas el general Narvaez, pero también lo es que el ilustre orador se negó a formar parte de un gabinete presidido por el antiguo jefe de los moderados.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: París 30.

En la Bolsa de hoy quedaban: el 3 por 100 interior español, a 00-00; el exterior a 00-00; el diferido, a 43-14; la amortizable, a 00-00. El 3 por 100 francés, a 67-15, y el 4 1/2 a 95-30. Londres 30. Los consolidados ingleses quedaron de 93 a 1/8.

Dice El Reino que el actual ministro de Hacienda Sr. Lascoti había iniciado y redactado los proyectos de ley de desamortización llevados a las Cortes constituyentes por el Sr. Brail, y hoy no hace más que insistir en sus doctrinas de siempre.

Las noticias de El Reino están conformes con las de LA CORRESPONDENCIA, en que serán cubiertas las vacantes que ha producido la muerte en el alto cuerpo colegislador.

La Epoca declara anoche que el señor Mon, separado momentáneamente y en una cuestion concreta de la administración del general O'Donnell, en ningún tiempo ha denegado los principios de la union liberal, tales como los comprendia el ministerio presidido por el duque de Teitan, sino tales como los espliaba la oposicion capitaneada por el Sr. Rios Rosas. El mismo periódico asegura que votará la candidatura presidencial del señor Mon todos los amigos de la situacion anterior.

La democracia rompe el fauce contra el progresismo con motivo de la reciente evolucion de este para renunciar a la política de retraimiento. Algunos creen que la democracia reclutará nuevos parciales de resultados de un acuerdo que viene a ser la expresion del movimiento transformador que en el seno del partido progresista se está verificando y que en vano se trata de desfigurar.

Por el negociado respectivo de la secretaría de Gracia y Justicia, se han despachado estos últimos días las propuestas remitidas por varias diócesis, y se continúa con la mayor actividad las de las demás.

Dice La Epoca, haciéndose cargo de ciertas apreciaciones de La Discusion, que las opiniones conservadoras ningún provecho para su preponderancia reportan con que los progresistas sean un partido francamente constitucional que les dispute el triunfo en el campo legal de la poli-

tica; y que quien verdaderamente gana es la causa del orden, de los intereses sociales y de los fundamentos en que se apoya nuestra organizacion, y esta causa posee raíces bastante profundas para que, en vez de verlas socavadas y destruidas, deseemos todos su lozanía y su florecimiento.

Segun noticias de la Guia del Clero se ha tomado en consideracion por las oficinas del ramo la indicacion que hizo en uno de sus últimos números, acerca del franco de la correspondencia oficial de los señores párrocos y autoridades eclesiásticas, no siendo difícil que se resuelva favorablemente el espediente que se ha incoado con este fin en el ministerio de la Gobernacion del reino.

La Epoca escita a los empleados diputados que no hayan de estar conformes en la designacion de candidato hecha por el gobierno antes de conocer la voluntad de la mayoría, a que resignen inme diatamente sus puestos, ó pongan su resolucio en conocimiento de los ministros, para que estos puedan obrar como tengan por conveniente.

Anoche recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro corresponsal en Cádiz.

Cádiz 30. El vapor correo «Santo Domingo» de la empresa Lopez, ha salido esta tarde a las seis para las Antillas, con mil diez individuos de tropa.

El Diario de Barcelona, en un artículo suscrito por el Sr. Coll y Vehí, encaminado a analizar los que el Sr. Fernandez de los Rios ha publicado en Las Novedades y La Iberia, acerca del estado de la opinion política en las provincias catalanas, hace las siguientes declaraciones:

«Lo que no es cierto que Cataluña apruebe el manifiesto ni la abstencion de los puros; lo que no es cierto que el manifiesto ni el viaje, ni los discursos del Sr. Olózaa hayan ejercido la menor influencia en la opinion de los que no militan en el purismo; lo que no es cierto que el Sr. Barret haya sido nunca moderado; lo que no es cierto que ningún moderado de Cataluña haya aceptado ni acepte la Constitucion de 1837.»

D. Manuel Cabello ha sido nombrado visitador general de loterías.

Desde 1.º del próximo noviembre, y en virtud de real orden, se reducen a un real los derechos del porte a domicilio de los despachos telegráficos, en lugar de los dos reales que se vienen pagando.

La Nation de París, con referencia a cartas de Madrid, dice que en aquella capital circula el rumor de que uno de los infantes de España iría a hacer una visita al emperador y a la emperatriz durante la permanencia de SS. MM. en Compiègne.

El diario francés considera esto probable, pero no lo cree tanto como otro rumor que dice circula en Madrid, según el cual se designaría un príncipe español como candidato al trono de Méjico en el caso en que el archiduque Maximiliano acabase por renunciar definitivamente la corona. Por nuestra parte no tenemos noticia de que hayan corrido por Madrid los rumores de que se hace eco el periódico parisiense.

SS. MM. la Reina y el rey han dado 40.000 rs. para aliviar la suerte de los pobres que perdieron sus intereses en la inundacion de Vich. También han contribuido a tan buena obra sus altezas los infantes D. Francisco de Paula y D. Sebastian.

Es completamente inexacta la suposicion que hace un periódico oposicionista, de que el gobierno ha dado orden a los periódicos ministeriales para que se ocupen constantemente del partido progresista, para que discutan programas y procuren otras manifestaciones, creyendo que por este medio puede producir polémicas y divisiones. Una observacion al periódico aludido, que es Las Novedades: La Discusion, que no tiene nada de ministerial, no se manifiesta muy conforme con el último acuerdo de los progresistas; y lo combate energicamente, porque a su juicio tomar parte ahora en la eleccion para diputados provinciales, es lo mismo que condenar el retraimiento adoptado anteriormente.

El Reino califica de pura invencion la noticia de El Keo del Pais de haber sido separados los Sres. Mena y Zorrilla y Suarez Inclan, director el primero y jefe de seccion el segundo en el ministerio de la Gobernacion, por no haber asistido a la reunion en casa del Sr. Mendoza Cortina.

Un periódico inglés publica el siguiente curioso anuncio: «Una señora joven necesita marido; el lunes próximo, a las tres de la tarde, se pasará por espacio de media hora al extremo setentrional del Merion Square, dispuesta a recibir todas las proposiciones por escrito que tengan por conveniente entregarla. Para ser más fácilmente conocida, llevará sombrero con velo de seda, y un cabás, que irá abierto para recibir los billetes que los pretendientes tengan la complacencia de poner en él con tal destreza que parezca no ser notado por la señorita.»

Escriben de Turin que el gobierno italiano está muy preocupado en estos momentos con los nuevos proyectos del partido de accion y con las tentativas de los dos jefes de ese partido, cuyo antagonismo es manifiesto. Mazzini queria dirigir sus esfuerzos por el lado de Venecia y Garibaldi obrar sobre Roma. Parece que los agitadores poseen los fondos necesarios para su empresa, pero que uno quie-

re destinarlos a dar un golpe de mano en Venecia y otro invertirlos en organizar una nueva expedicion contra Roma. El diario francés La Nation, de quien tomamos estas noticias, cree que en vista de esos designios tan claramente manifestados, no debe descuidarse el gobierno imperial en ponerse en disposicion de obrar, y añade que se habla de una modificacion ministerial que tendría lugar con ese objeto poco despues de la reapertura del Parlamento.

Dijose hace tiempo que los regimientos griegos que a causa de su indisciplina fueron alejados de Atenas, habian manifestado el deseo de asistir a la llegada del rey Jorge, y que el gobierno griego, temeroso de desórdenes, se había negado a satisfacerle. Parece que ha mediado una especie de compromiso y que cada regimiento enviará una diputacion. Conviene advertir, que el gobierno ha tenido que prestarse a esta transaccion.

Anoche a última hora recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de la Agencia Hanos: París 30 (por la tarde).

El «Pais» vuelve a hacer notar la falsedad de las noticias de Méjico que con fecha del mes de agosto se han publicado en Londres, y según las cuales los mejicanos que siguen a Juárez habrían vuelto a apoderarse de Puebla y Orizaba. El 3 por 100 francés quedó despues de Bolsa a 67-10.

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE AYER 30.

Table with 4 columns: Effects public, Cons. al con., Dif. al con., Id. fin de mes, etc. Values range from 54-10 to 100-75.

GAMBIO. Londres a 90 d. fecha. 49-85. París a 3 dias vista... 5-21

ESPECTACULOS DE HOY.

TEATRO REAL.—Funcion 20 de abono.—A las 8 1/2.—Un ballo in maschera. PRINCIPE.—A las 8.—El amor y la Gaceta.—Bailé.—La llave de la gaveta. ZARZUELA.—A las 8 1/2.—Llamada y tropa.—En las astas del toro. CIRCO.—A las 8.—Virtud y libertinaje.—La linda manola.—Lo que sobra a mi mujer. VARIEDADES.—A las 8 1/2.—Sullivan.—El Payo de la carta.

LOTERIA NACIONAL.

ESTRACCION DE AYER.

Lista de los números premiados tomados al oído por listas triplicadas y comprobadas entre sí a fin de evitar equivocaciones.

Table with 2 columns: Amount and Numbers. Rows for 25,000, 10,000, and 5,000 duros.

Con 1,000 duros.

Table with 5 columns of numbers for 1,000 duros prize.

Con 500 duros.

Table with 5 columns of numbers for 500 duros prize.

Con 75 duros.

Table with 5 columns of numbers for 75 duros prize.

Con 75 duros.

Table with 5 columns of numbers for 75 duros prize.

Con 75 duros.

Table with 5 columns of numbers for 75 duros prize.

Con 75 duros.

Table with 5 columns of numbers for 75 duros prize.

Con 75 duros.

Table with 5 columns of numbers for 75 duros prize.

